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Assunto:Entrega pelos responsáveisdos CTTde diversosgiros de
distribuição postal a terceiros nos concelhos de Barcelos, Vila
Nova de Famalicão,Vila Verde e Guimarães

Destinatário:Ministro das Obras Públicas, Transportes e Comunicações

Exm.9 Sr. PresidentedaAssembleiada República

Está em curso, ou já concretizada, a entrega a terceiros pelos CTT de diversos giros de

distribuiçãopostal no distrito de Braga.Nomeadamente,osgirosde:

Barcelos / Cristelo / Martim / Pousa

Vila Nova de Famalicão / Fradelos

Vila Verde / os giros de 30 freguesias do concelho

Guimarães / os giros de Brito, RonfeAirão, SantaMaria, Airão S.João,Vermil, Leitões,
Oleiros, Figueiredo,sande Vila Nova, SandeS. Martinho, SandeS. Clemente, SandeS.
Lourenço,Longose Balazar

Tal configura a continuação pela Administração dos CTT do abandono das respectivas

obrigações de serviço público como o serviço postal, o que, tarde ou cedo, revelará a sua

danosidade para as populações abrangidas.

O PCP,continuando a remar contra a maré neoliberal de privatização desse serviço público, por

um governo que, desde o «início da crise», através do primeiro-ministro e de outros

responsáveis do partido da maioria, afirmam a sua oposição ao neoliberalismo, contesta tais
decisões dos CTT.
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Ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, solicito ao Governo que, por
intermédio do Ministro das Obras Públicas, Transportes e Comunicacões me sejam prestados
os seguintes esclarecimentos:

1. Quais são as entidades a quem vão ser entregues os referidos serviços postais? Como

garante o Governo que a qualidade do serviço - segurança, fiabilidade e rapidez - vai

ser assegurada? Quando se concretizarão as referidas decisões?

2. Que consequências, em termos de mão-de-obra, terão as referidas decisões? Quantos

carteiros e outro pessoal serão dispensados? .

3. Que outras medidas do género estão em curso no distrito de Braga?

Paláciode S. Bento, 17 de Junho de 2009

OsDeputados,

AgostinhoLopes BrunoDias


